

	No. Alumni Universitas	YULIANA MEGA SARI	No. Alumni Fakultas
	a).Tempat/tanggal lahir: Batu Taba /06 Juni 1994, b) Nama Orang Tua: Darlis (alm) dan Zainimar, c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Ilmu Ekonomi, e). No. BP: 1211312017, f).Tanggal Lulus: 07 April 2016, g).Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 3 tahun 8 bulan j). Alamat Orang Tua: Jorong Mutiara, Nagari Batu Taba Kec. Batipuh Selatan Kab. Tanah Datar Sumatera Barat.		

Analisis Pengaruh PMA dan PMDN terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia (Pendekatan Error Correction Model) Periode 1990-2013

Skripsi oleh Yuliana Mega Sari

Pembimbing 1: Lukman, SE., M.Si

Syon Syarid, SE., ME., Ph.D (alm)

Pembimbing 2: Nelvia Iryani, SE., M.Si

Abstrak

Pertumbuhan ekonomi yang tinggi diperlukan guna mempercepat perubahan struktur perekonomian menuju perekonomian yang berimbang dan dinamis. Faktor-faktor yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi adalah konsumsi masyarakat suatu Negara, investasi asing, serta investasi dalam negeri yang disebut juga sebagai pembentukan modal. Pembentukan modal tersebut menjadi kunci utama menuju pembangunan ekonomi. Indonesia sebagai Negara berkembang memiliki angka pertumbuhan ekonomi sebesar 4,8% dengan investasi asing (PMA) dan investasi dalam negeri (PMDN) yang terus mengalami fluktuasi. Studi ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh PMA dan PMDN baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia. Data yang dipakai dalam penelitian ini adalah data sekunder dalam kurun waktu tahun 1990-2013. Data yang digunakan bersumber dari literatur-literatur seperti buku-buku, dan jurnal-jurnal ekonomi serta data yang telah dipublikasikan oleh dinas terkait melalui website resminya. Model analisis yang digunakan yakni Pendekatan Error Correction Model (ECM) yang diolah menggunakan Eviews. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa PMA berpengaruh positif dan signifikan dalam jangka pendek maupun jangka panjang terhadap pertumbuhan ekonomi, dan PMDN berpengaruh positif tapi tidak signifikan dalam jangka pendek maupun jangka panjang terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Kata kunci : *Pertumbuhan Ekonomi, PMA, PMDN, Error Correction Model, Indonesia*

Skripsi ini telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada 07 April 2016.

Abstrak telah disetujui oleh Penguji dan pembimbing:

TandaTangan	1.	2.	3.	4.
Nama	Lukman, SE., M.Si	Weriantoni SE., M.Sc	Amra Ausri,SE., M.Si	Syaiful Anwar, SE.,M.Si

Mengetahui,

Koor. FEUA II payakumbuh : **Lukman SE.,M. Si**
NIP: 196411231993031003

TandaTangan

	Petugas Fakultas / Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama Tanda Tangan